



いよいよ本格的な受験シーズンです。今年は雪が多くて大変ですが、コロナ対策を十分に行い、健康に注意して頑張りましょう。

素敵な春がすぐそこまで来ています。



☆事業中止のお知らせ☆

新型コロナウイルス感染症拡大防止対策により、福島県では県非常事態宣言を発令し、まん延防止等重点措置を県内全域に拡大して、1月30日より適用する方針を公表しました。

これを受け、本町におきましても新たな感染者が出ている状況を踏まえ、事業の中止をすることといたしました。

開催を楽しみにしておられた皆様には大変ご迷惑をおかけいたしますが、何卒ご理解のほどよろしくお願いいたします。

中止の事業は下記のとおりです。

- 1 高田生涯学習センター 赤沢地区高齢者講座「うんどう教室」
令和4年 2月 4日(金) 10:00~11:00
- 2 令和3年度 会津美里町民ソフトバレーボール交流大会
令和4年 2月20日(日) 8:30~
- 3 高田生涯学習センター 青少年講座「ランドセル工場見学」
令和4年 2月26日(土) 12:50~16:30
- 4 放課後こども教室「風の子スクール」
令和4年 1月28日(金) 15:00~ ソフトバレーボール
令和4年 2月 4日(金) 15:00~ ヒップホップダンス
令和4年 2月18日(金) 15:00~ 閉講式
令和4年 2月25日(金) 13:30~ 紙飛行機とばそう



感染症拡大防止に
ご協力ください



成人講座「とんぼ玉でネックレス教室」



1月27日(木)、講師に矢部拓也先生をお招きし、「とんぼ玉でネックレス教室」を開催しました。まず、先生がバーナーを使ってとんぼ玉の制作を実演してくださり、次に参加者の中から2名の方がとんぼ玉作りに初挑戦し、マーブル模様のとんぼ玉を作りあげました。

また、各自たくさんの種類のとんぼ玉と編み紐の中から自分のお気に入りを見つけ、ネックレスを制作しました。つゆ結びに悪戦苦闘しながらも、それぞれ個性豊かなすばらしいネックレスを完成させ、さっそく身につけて楽しんでいました。毎日のファッションのアクセントになるといいですね。



放課後子ども教室「風の子スクール」～キンボールで遊ぼう～

1月14日(金)、会津自然の家より鈴木真実先生と真壁信也先生においでいただき、キンボールに挑戦しました。キンボールは3チーム対抗です。サーブを打つ人以外の全員で大きなボールを持ち上げ、他のチームの名前を呼んでサーブをします。呼ばれたチームは床にボールを落とさないように、全員で取りに行きます。さあ、チームワークが一番の班は？



センターからのお知らせ

町公式サイトでは「じげんくんのまなびネット」を随時更新しています。町教育委員会が管理する「会津美里町教育ポータルサイト」です。放課後子ども教室や各事業の報告、センターだよりなどを見ることができます。

